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Verbale del Consiglio N. 2/2024 

Il giorno 7 marzo 2024 ore 18.30 il Consiglio dell’Ordine in calce si è riunito c/o il Ristorante L’Angolo 

di Carisio con il seguente ordine del giorno: 

• Convocazione assemblea annuale 

• Proposta di unificazione Ordini  

• Attività formative/convegnistiche 

• Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: 

Dott. For. Andrea Polidori – Presidente 

Dott. Agr. Michelangelo Regis – vice Presidente  

Dott. For. Damiano Ceresa 

Dott.ssa Agr. Francesca Follis 

 

Il Presidente propone la convocazione dell’Assemblea per martedì 23 aprile 2024 c/o l’azienda 

agrituristica Cà d’Andrei a Sagliano Micca (BI), con possibilità di visita all’azienda (es. dalle 16 alle 

18) con possibilità di ottenere 0,25 crediti formativi; assemblea dalle 18 alle 20 (0,25 crediti formativi 

metaprofessionali) e cena a seguire. 

Si dà quindi mandato al vice Presidente di contattare l’azienda per l’organizzazione dell’evento. 

La data viene scelta anche in virtù dell’Assemblea di Federazione che si terrà il 25 marzo, in modo 

da poter relazionare agli iscritti quanto verrà deciso in quell’occasione. Infatti all’OdG vi sarà la 

proposta di unificazione degli ODAF provinciali, cui il Consiglio si dichiara favorevole. 

 

Prende quindi la parola il Dott. Ceresa referente per la formazione: vengono valutate positivamente 

le richieste di esonero dagli obblighi formativi dei Dott. Nigrelli e Mortara. 

 

I dott. Ceresa e Follis relazionano in merito al webinar tenutosi lunedì 4 marzo relativamente alla 

programmazione Sidaf e al portale per il rilascio dei crediti formativi e alla ripartizione dei crediti 

formativi per regolarizzare le posizioni degli iscritti in merito al triennio formativo 2020-2022 e a 

quello in corso. 

La piattaforma al momento presenta alcune problematiche che non sono ancora state sistemate, 

pertanto non è ancora possibile regolarizzare la posizione degli iscritti sia riconoscendo eventuali 
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CFP relativi ad anni passati, sia procedendo alla ripartizione degli stessi su diversi trienni. Al 

momento si attende il completo e corretto funzionamento della piattaforma Sidaf. 

 

Il Consiglio valuta quali eventi formativi organizzare sul territorio, in particolare riprendendo quanto 

già emerso nella seduta precedente: 

• Convegno sugli agenti patogeni degli alberi coinvolgendo il Dott. For. Daniele Pecollo: referente 

iniziativa Dott. Enrico Regis.  

Il Presidente porterà la proposta in Federazione in quanto l’evento sarà a pagamento, per pagare 

le spese del Dott. Pecollo.  

• Convegno su pianificazione pastorale e zootecnica: referenti Dott. Ceresa e Carnisio da 

organizzare in loc. Otro – Alagna Valsesia indicativamente tra maggio e giugno.  

• Seminario su crediti di carbonio nel suolo: iniziativa Dott. Polidori 

 

Alle ore 20:40 si dichiara concluso il Consiglio. 

 

Il Presidente e verbalizzante  

Andrea Polidori  


